
株式会社川上測量コンサルタント様にて事業所歯科健診を実施しました

令和4年6月30日（木）に、「健康経営優良法人2022」に認定されている

株式会社川上測量コンサルタント様にて、事業所歯科健診を実施しました。

株式会社川上測量コンサルタント様からは、令和３年に歯科講習会もご利用

いただきました。

協会）昨年の講習会に続いて、事業所歯科健診をご利用いただき、ありがとうございます。

川上様）講習会の後、社員の歯の健康に対する意識は向上したと感じましたし、歯医者に

行く社員も増えました。しかし、「面倒だ…」とか、歯医者に苦手意識がある社員もいる

ようでした。今回は、先生の丁寧なご説明と、話しかけやすい雰囲気を作って頂いた

おかげで、いくつも質問が出たのだと思います。来社して診察して頂けたことは、とても

良い機会となりました。
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代表取締役社長 川上様にお話をうかがいました

社内には、お口の健康づくりのポスターをはじめ、運動や

食事などのポスターが、たくさん掲示されていました。

会社全体で健康づくりに取り組まれていることが伝わって

きました。

協会）歯医者に行きやすくなるよう、社員の皆様のために

されていることはありますか。

川上様）少しでも歯科受診のハードルが下がればと思い、

歯医者での歯科健診費用の半額を、会社が補助しています。

会社にできるのはサポートだけですが、それによって社員

一人一人が自分の健康状態と向き合い、仕事も私生活も

充実してくれれば、会社としても嬉しいです。
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【事業所情報】

【業務内容】

社内で事前に順番表を配って頂いたことにより、健診は

スムーズに進みました。

歯科医師が「皆さん、お口の健康管理に熱心ですね！」

と驚くほど、受診された方からは多くの質問が寄せられ

ました。歯科医師は歯周病の予防方法や歯間ブラシの

選び方まで、丁寧にアドバイスをしていました。

昨年の講習会を受けてから「大丈夫かな？」と気にし

ていたところ、健診の案内がありました。おかげで、

むし歯を見つけられました。会社と先生が背中を押し

てくれたので、10数年ぶりに歯医者に行ってきます。

社会人になり、学校歯科健診のような機会もなく

なってしまったので、４か月に一度、歯医者に

行っています。今日も問題なしで、安心しました。


